



INFORME N° 93
15/04/2019

CAMBIO UNILATERAL DE HORARIOS EN AEROLÍNEAS-AUSTRAL

Compañeros/as:

La Asociación del Personal Aeronáutico informa a sus afiliados/as que, con fecha del 1° de abril 2019, el grupo Aerolíneas Argentinas - Austral ha modificado unilateralmente los horarios de su personal en el aeropuerto de Ezeiza, sin respetar el acta acordada oportunamente con nuestra organización en 2015.

Esto ha ocasionado múltiples problemas en la operación y atención de los vuelos de ambas compañías en dicho aeropuerto, que el grupo empresario pretende ocultar a la opinión pública y los propios trabajadores con el argumento de una supuesta crisis de las operaciones aeronáuticas en Ezeiza.

APA quiere dejar bien en claro que, en reuniones con la empresa, se ha presentado una propuesta que, además de ser conveniente en términos operativos, hubiera significado un considerable ahorro económico. Sin embargo, las gerencias se han opuesto y han impuesto los nuevos horarios, generando retrasos y problemas de los que ahora no quieren responsabilizarse.

Hugo Perosa
Secretario de Prensa

Edgardo Llano
Secretario General